

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **BAHNHOFSMODERNISIERUNGEN**

09.08.2011

---

Weiter erklärte Müller:

„Deshalb ist es gut, dass die Landesregierung die Modernisierung und den Umbau der Bahnhöfe in Hessen nun angeht und eine Vereinbarung mit der zuständigen Tochtergesellschaft der Bahn geschlossen hat. Viele Bahnhöfe in Hessen sind in keinem guten Zustand. Das ärgert viele Menschen, die häufig Bahn fahren. Vor allem liegt es uns am Herzen, dass ältere Menschen und Menschen mit Behinderungen ungehindert die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen können. Deshalb wird neben neuen Bahnsteigen vor allem der Bau von Aufzügen und Rampen durch die Vereinbarung vorangebracht werden.“

Es ist der richtige Weg, jetzt in 93 Bahnhöfe landesweit insgesamt 258 Mio. Euro zu investieren. Den Löwenanteil (129 Mio. Euro) davon trägt die Bahn selbst. Die Kommunen werden nur bei 30 Projekten zu etwa 20 Prozent mit einem Gesamtvolumen von 34 Mio. Euro beteiligt. Den Rest der Kosten (84 Mio. Euro) trägt das Land Hessen. Somit ist ein Weg gefunden worden, die Modernisierungen der hessischen Bahnhöfe nicht länger zu verschieben und trotzdem sparsam mit öffentlichen Geldern umzugehen.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---